

POLRI

Cipkon Kamtibmas, Satbinmas Polres Ciamis Asistensi ke Satpam RS Dadi Keluarga

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Apr 8, 2026 - 10:24



CIAMIS ~ Personel Satuan Binmas Polres Ciamis Polda Jabar dan Polsek Ciamis melaksanakan koordinasi sekaligus pembinaan ke satuan keamanan (Satpam) di salah satu tempat layanan publik di Kecamatan Baregbeg. Kegiatan ini berlangsung bersama Satpam di RS Dadi Keluarga, Desa Petirhilir, Kecamatan Baregbeg, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (8/4/2026).

Pada kesempatan itu, Tim Asistensi Sat Binmas Polres Ciamis didampingi Panit I Binmas Polsek Ciamis Aipda Samsul Ihlam dan Bhabinkamtibmas Desa Petirhilir mendatangi petugas keamanan di RS Dadi Keluarga Ciamis untuk melakukan koordinasi dan komunikasi terkait situasi kamtibmas terkini. Kedatangannya pun turut disambut hangat oleh Komandan Regu beserta anggota Satpam di RS Dadi Keluarga Ciamis yang sedang bertugas.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kasat Binmas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Marsidi mengatakan, koordinasi sekaligus pembinaan ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas. Terutama khususnya di kawasan objek vital di Kecamatan Ciamis seperti RS Dadi Keluarga Ciamis.

"Kegiatan ini dalam rangka memberikan pembinaan dan himbauan kamtibmas kepada Satpam. Sehingga tugas dilapangan sesuai Tupoksi Satpam dapat berjalan dengan baik dan lancar," kata Iptu Marsidi.

"Ini juga sebagai ajang untuk mempererat silaturahmi dan sinergitas antara Polri dan Satuan Pengamanan (Satpam). Diharapkan para Satpam dapat melayani serta memberikan rasa Aman dan nyaman kepada masyarakat Kabupaten Ciamis yang datang untuk berobat atau pun rawat inap serta masyarakat yang datang untuk besuk pasien RS Dadi Keluarga Ciamis dengan mengedepankan 3S (Senyum , Sapa, Salam)," ucap Iptu Marsidi menambahkan.

Tak hanya itu, kata Iptu Marsidi, anggota turut menyampaikan sejumlah himbauan kamtibmas ke Satpam yang sedang bertugas dan seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis. Salah satunya agar selalu menjaga keamanan diri sendiri maupun lingkungan tempat bertugas dan waspada segala bentuk gangguan kamtibmas.

"Jangan mudah terpropokasi dengan isu-isu yang belum jelas kebenarannya yang dapat memecah NKRI. Mohon kerjasamanya dan sama-sama bekerja dengan polri untuk menjaga harkamtibmas. Apabila ada sesuatu hal yang mencurigakan segera koordinasi dengan Bhabinkamtibmas atau Babinsa. Serta bagi yang belum mempunyai sertifikat atau ijazah Satpam segera berkoordinasi dengan BUJP serta menempuh Pendidikan Satpam," kata Iptu Marsidi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.